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ATA DEZANOVE DE DOIS MIL E DEZOITO 

 

----- Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalho: ------------------------

----- Ponto um - Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois - Informações; ---------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três - Propostas; -------------------------------------------------------------------------------

-----  A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto de ordem de 

trabalhos – Serviço de pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número dezoito do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email com convite do Presidente da Câmara e da área de Educação do 

Município para a cerimónia de entrega dos prémios Dr. António Cláudio, aos alunos 

com melhores resultados escolares nos Agrupamentos de Escolas do Concelho. -----------

----- Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim: -------------------------------------- 

----- Enviando convite para estar presente na reunião de Encarregados de Educação dos 

alunos do Jardim de Infância da Raposa, no dia dez de setembro de dois mil e dezoito. --

----- Da Anafre: -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação da Fundação Francisco Manuel dos Santos – 

Estudo sobre os jovens e a política. -------------------------------------------------------------------- 

----- De José Fernando: -------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação sobre o segundo dia aberto Sinopeças, no dia doze 

de outubro, para mostra de viaturas de limpeza urbana. -----------------------------------------

----- Da Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo: --------------------------------------------------
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----- Enviando convite para o Executivo estar presente no Almoço Convívio de 

Reformados da freguesia, a realizar no dia vinte e um de Outubro pelas doze horas e 

trinta minutos no Salão Moinho de Vento. -----------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação sobre o descongelamento de carreiras. ---------------

----- De Ricardo Casebre: -----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que no dia vinte e nove de Setembro irá realizar um 

convívio no parque de merendas, convidando a Presidente a estar presente no mesmo. 

----- Do Rancho Folclórico da Casa do Povo de Almeirim: -------------------------------------------

----- Enviando email com o novo contacto de correio electrónico que passa a ser 

ranchofolcloricoalmeirim@gmail.com. ----------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com programa de regularização extraordinária de vínculos precários 

na administração local. ------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o Executivo da Junta de Freguesia estar presente no almoço 

de apresentação da equipa aos sócios, no dia trinta de Setembro, na sede do GDR. -------

----- Do Orfeão de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o IV encontro de Cavaquinhos e I Mostra de Música 

Tradicional Portuguesa, no dia trinta de Setembro, pelas dezassete horas, no Largo dos 

Charcos, em Almeirim. -------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Assembleia Municipal de Almeirim: -----------------------------------------------------------

----- Enviando ofício com edital para afixação relativo à sessão ordinária de vinte e sete 

de setembro de dois mil e dezoito. ---------------------------------------------------------------------

----- O mesmo foi afixado em local próprio. -----------------------------------------------------------

----- Do Clube Aventura Juvenil da Raposa: ------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar uma carrinha para deslocar os atletas para a final da Taça 

de Portugal de Enduro, em Ponte de Lima, nos dias treze e catorze de outubro. -----------

----- O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. --------------------------------------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: -------------------------------------------

----- A solicitar transporte para uma atuação no dia catorze de outubro a Casais de Santa 

Teresa - Alcobaça. -------------------------------------------------------------------------------------------
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----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Câmara Municipal de Almeirim: ----------------------------------------------------------------

----- Enviando convite, em conjunto com a Comissão Vitivinícola Regional do Tejo e a 

Confraria Enófila Nossa Senhora do Tejo, para a cerimónia de inauguração oficial do 

renovado edifício sede da CVR e da Confraria, no dia onze de outubro, com a presença 

do Sr. Secretário de estado da Agricultura e Alimentação Dr. Luís Medeiros Vieira. --------

----- Da Secção de Ciclismo Associação Vinte Km de Almeirim: ------------------------------------

----- Enviando email com pedido de colaboração no evento desportivo “Desafio 

Geodésico”, a realizar nos dias treze e catorze de outubro, com passagem pela raposa 

no domingo. --------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar os serviços do Sr. José Garcias para substituir o motorista 

da Câmara Municipal nos dias vinte e dois e vinte e três de setembro. ------------------------

----- De Formação e Consultoria, Lda.: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando email informativo das ações de formação inicial para o transporte 

colectivo de crianças a decorrer aos sábados na sua delegação de Aljubarrota. -------------

----- Da Direcção da Associação FIFCA – Festival Internacional Folclore, Cultura e Artes: ---

----- Enviando email a solicitar transporte para deslocar o grupo FIFCA, no dia vinte e 

quatro de setembro a Lisboa. ---------------------------------------------------------------------------- 

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da movAlmeirim: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que vai levar por diante a celebração da quadra 

natalícia, solicitando a parceria das juntas de freguesia. ------------------------------------------

----- O Executivo da Freguesia de Raposa informa que está disponível para colaborar 

com a movAlmeirim. ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da junta um ofício da Câmara Municipal 

de Almeirim a informar que o lote cento e nove da Quinta de St. António em Raposa foi 

atribuído a Marta Sofia Pereira Casimiro e Hugo João Gonçalves Neto, por deliberação 

da câmara em reunião de dois de julho do ano dois mil e dezoito. -----------------------------
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----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a Nona Prova de Arroz Doce mais uma vez superou os objectivos, 

subindo este ano para cinquenta participantes, sendo considerado um evento de 

excelência. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- Considerando que existe carência de recursos humanos, nomeadamente nos 

“serviços de organização contabilística, arquivo, expediente de secretaria e 

atendimento ao público”, apresenta proposta de abertura do procedimento, ajuste 

direto, para a prestação de “serviços de organização contabilística, arquivo, expediente 

de secretaria e atendimento ao público”. Apresentando também as peças do 

procedimento, nomeadamente caderno de encargos e convite a enviar. ---------------------

----- O executivo analisou a proposta e, dada a carência de recursos humanos, aprovou-

a por unanimidade, ficando os documentos desta proposta anexados a esta carta. -------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- Considerando que existe carência de recursos humanos, nomeadamente nos 

serviços de pedreiro, com a agravante da Câmara Municipal também não ter 

funcionários suficientes para efetuar serviços de obras na freguesia e a mesma estar a 

precisar urgentemente de consertar passeios, reparar telhados e terraços, entre outros 

de extrema importância, apresenta proposta de abertura de procedimento, ajuste 

direto, para a prestação de serviços de pedreiro. Apresentando também as peças do 

procedimento, nomeadamente caderno de encargos e convite a enviar. ---------------------

----- O executivo analisou a proposta e, dada a carência de recursos humanos, aprovou-

a por unanimidade, ficando os documentos desta proposta anexados a esta carta. ------- 

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezassete 

horas e vinte e cinco minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente 

ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. --------------------------- 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


